

## ***Sehr geehrte Damen und Herren!***

Der Alpenverein Straßwalchen, 1987 gegründet, zählt derzeit 1040 Mitglieder, davon  $\frac{1}{4}$  Kinder und Jugendliche, und ist der größte Verein in Straßwalchen.

Das umfangreiche Programm, für jeden Bergliebhaber etwas Passendes, und aktuelle Informationen können Sie in den Schaukästen oder unter [www.alpenverein-salzburg.at](http://www.alpenverein-salzburg.at) bzw [www.kletterhalle-strasswalchen.at](http://www.kletterhalle-strasswalchen.at) finden.

Ein Schwerpunkt ist die Jugendarbeit. In der Kletterhalle trainieren pro Woche 4 Klettergruppen und stellen bei der jährlichen Vereinsmeisterschaft, bei nationalen und internationalen Kletterwettbewerben ihr Können unter Beweis. Auch Erwachsene nutzen die Kletterhalle ausgiebig. Pro Jahr klettern ca. 4000 Kletterer\_innen. Viele ehrenamtliche Mitarbeiter stellen ihre persönliche Freizeit, ihr Können und ihre Erfahrung dem Alpenverein und seinen Mitgliedern unentgeltlich zur Verfügung.

Damit den Mitgliedern und der Öffentlichkeit eine attraktive und zeitgemäße Kletterhalle zur Verfügung steht, baut der Alpenverein Straßwalchen gemeinsam mit der Marktgemeinde Straßwalchen die bestehende Kletterhalle, die im Besitz der Marktgemeinde ist, aus.



Abb 1: Geplante Außenansicht der Kletteranlage

Der Ausbau erfolgt 2017, da der Alpenverein Straßwalchen in diesem Jahr das 30-jährige Jubiläum feiert. Die Eröffnung erfolgt im Rahmen der Plusregion Regionalmesse.

Der Ausbau kann nur durch die großzügige finanzielle Unterstützung der Marktgemeinde Straßwalchen, durch Landesfördermittel, durch die Förderung des Hauptausschuss des Österreichischen Alpenverein und der Sektion Salzburg bewältigt werden.

Dennoch sind für den Alpenverein Straßwalchen noch erhebliche Kosten selbst zu tragen.

Ohne tatkräftige Unterstützung kann ein Verein solche Angebote nicht zur Verfügung stellen. Neben aktiver Mithilfe ist aber auch eine finanzielle Hilfe immer wieder notwendig, daher haben wir uns zu diesem Schreiben entschlossen.

Wir dürfen sie um eine Spende bitten, die es uns ermöglicht, das Vorhaben so durchzuführen, dass ein modernes und attraktives Kletterzentrum entsteht. Dieses kann neben dem Alpenverein auch von Schulen und zum öffentlichen Klettern genutzt werden.



Abb 2: Geplante Innenansicht der Kletteranlage

### Was möchte der Alpenverein im Gegenzug anbieten:

Nr	Leistungsbeschreibung	Preis
Nr 1	<b>Werbeaufschrift</b> (Firmenlogo) an einer gut Sichtbaren Stelle und <b>stirnseitig</b> an der Kletterwand, ca 1 x 1,5 m (Kosten für Aufmalen selbst)	Preis € 3000.-
Nr 2	<b>Werbeaufschrift</b> (Firmenlogo) an einer gut Sichtbaren Stelle und <b>an den Seitenwänden</b> an der Kletterwand, ca 1 x 1,5 m (Kosten für Aufmalen selbst)	Preis € 2000.-
Nr 3	Firmenlogo (mit Verlinkung) auf der Homepage <a href="http://www.kletterhalle-strasswalchen.at">www.kletterhalle-strasswalchen.at</a> im Kopfteil (Header) für 3 Jahre	Preis € 700.-
Nr 4	<b>Schnupperklettern</b> für Firmen. Kann auch im Rahmen der betrieblichen Gesundheitsvorsorge genutzt werden, 10 Teilnehmer, 1,5 Std	Preis € 500.-
Nr 5	<b>Firmenlogo</b> auf einer <b>Logo-Sammeltafel</b> (Anfertigung durch Alpenverein), Anbringung im Bereich der Kletterhalle.	Preis € 350.-
Nr 6	<b>Firmenlogo</b> (mit Verlinkung) auf der Homepage <a href="http://www.kletterhalle-strasswalchen.at">www.kletterhalle-strasswalchen.at</a> im unteren Teil für 3 Jahre	Preis € 250.-
Nr 7	<b>Firmenlogo</b> auf 10 Aussendungen per E-Mail-Verteiler (ca 500 Empfänger)	Preis € 100.-

Alle Sponsoren werden, falls Zustimmung erteilt wird, namentlich auf der Homepage und in diversen Medien genannt.

Sollten Sie noch Fragen an uns haben, kontaktieren Sie uns gerne jederzeit unter (+43) 650 / 84 14 275

Mit besten Grüßen  
**Sepp Stampfl**  
 Obmann Alpenverein Straßwalchen